

山口小だより 5月号

阿南市立
山口小学校
学校便り



令和6年5月9日発行

家庭訪問・授業参観お世話になりました。

新学期が始まり、1か月が過ぎました。子どもたちは、元気に学校生活を送り、それぞれの学年で新しい学習や活動に取り組んでいます。先週からは運動会に向けた練習も始まりました。雨の日が多いため運動場での練習ができていませんが、ラジオ体操やダンス、低・中・高学年での種目の練習を行っています。連休明けの今週からは、運動場での練習も始まります。みんなで心をつ一つにして運動会に臨んでほしいと思います。

先日実施しました家庭訪問、授業参観・PTA総会・学年部会お世話になりました。また、専門部会での話し合いや準備、PTA総会における役員会に参加していただきありがとうございました。今年度のPTA活動につきましてもご協力をよろしく申し上げます。

元気な「あいさつ」「返事」を心がけよう！

毎朝、学校の前で交通指導をしていると、大きな声で「おはようございます」とあいさつする人がふえています。環境・ボランティア・体育委員会の人たちも玄関前であいさつ運動を行ってくれていて、あいさつの輪がひろがっています。先日の朝会で、朝のあいさつだけでなく「ありがとう」「ごめんさない」も人と人をつなぐあいさつなのでしっかりとと言えるようになりますと話しました。また、「はい」という返事は、相手も自分も気持ちよくなることなので、しっかりといい返事ができるように心がけてほしいと思います。

これからも、①『相手より先に』②『大きな声ではっきりと』③『相手の顔を見て』あいさつができるようにし、みんなで気持ちよい生活が送れるようにしていきましょう。



授業参観日

4月25日(木)今年度最初の授業参観がありました。国語で俳句に親しんだり、漢字や物語文を発表したりしていました。また、プログラミングで作った自分の作品や学習した学校の様子をお家の人や友達に紹介していました。お家の人も参加して外国語の授業を行ったり、調理をしたりする学年もありました。どの学年も、楽しく活動を進めることができていました。授業参観に参加していただき、ありがとうございました。



運動会の練習

4月24日(水)より5月19日(日)の運動会における練習を始めました。最初に、体育主任の先生より運動会に向けての心構えの話がありました。その後、開会式やラジオ体操の練習をしました。これから運動会まで練習が続きます。まず、体調管理に気を付けましょう。そして、みんなで運動会が成功するよう一人一人が自分の役割を果たし、力を合わせがんばりましょう。

交通安全教室

5月7日(火)に交通安全教室を行い、桑野交番の駐在さんや阿南市の交通安全協会の方々、PTA体保部のみなさんに指導にいただきました。運動場がまだ乾いていないため、体育館で自転車の乗り方や道路の歩き方・横断歩道の渡り方を教えていただきました。交通事故は大切な命を一瞬にして失います。『自分の命は自分で守る』ために、交通ルールをしっかりと守りましょう。ご家庭でもお話をお願いします。

